

## Dosen dan Mahasiswa Psikologi Unimal Edukasikan Dampak Bullying Pada Siswa SMP



Dosen dan mahasiswa Prodi Psikologi Unimal edukasikan dampak Bullying pada siswa SMP Negeri 9 Kota Lhokseumawe, Jumat (13/10/2023).

Foto: Ist.

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** - Dosen dan mahasiswa Prodi Psikologi Universitas Malikussaleh melakukan Pengabdian kepada Masyarakat di SMP Negeri 9 Kota Lhokseumawe dengan tema “Edukasi Pengenalan dan pencegahan bahaya perundungan pada siswa sekolah menengah pertama”. Kegiatan pengabdian ini berlangsung di aula SMP Negeri 9 Lhokseumawe, Jumat (13/10/2023).

Berdasarkan rilis yang diterima Unimalnews, edukasi yang diberikan kepada siswa sekolah menengah pertama ini bertujuan untuk mencegah perundungan di tingkat sekolah.

Pemateri pada kegiatan ini adalah Rini Julistia MPsi, dosen Prodi Psikologi Unimal. Dalam materinya, Rini membahas tentang bullying, baik dari segi dampak ataupun akibat yang dirasakan oleh korban. Ia mengatakan kasus-kasus bullying ini sudah banyak terjadi beberapa waktu belakangan ini.

“Indonesia sendiri memasuki peringkat ke lima tingkat bullying seluruh dunia. Setelah yang pertama yaitu Filipina, yang kedua Brunei Darussalam, yang ketiga Republik Domika, dan yang keempat Maroko,” terang Rini.

Selanjutnya, Rini menyusur pengetahuan siswa-siswi tersebut terkait bullying, baik dari faktor penyebab bullying, dampak bullying, siapa saja yang bisa menjadi pelaku dan siapa saja yang bisa terkena atau menjadi korban bullying, apa yang bisa dilakukan ketika terjadi bullying kepada diri sendiri dan orang lain.

“Teman-teman harus berani untuk melaporkan kepada guru atau orangtua ketika mengalami tindakan bullying, karena orang yang melaporkan tindakan bullying dilindungi,” ucap Rini.

Kegiatan ini dilanjutkan dengan melakukan games berupa mencocokkan kata yang terkait materi yang diberikan dan games menggambar pohon masalah. Kegiatan games ini dilakukan untuk melihat sejauh mana siswa/siswi SMP tersebut memahami tentang dampak, faktor dan akibat dari bullying.

“Gambarlah pohon yang terdiri dari akar, batang dan mahkota/daun. Akar itu sebagai bullying apa-apa saja, batang itu sebagai faktor penyebab bullying, dan mahkota/daunnya itu sebagai dampak yang ditimbulkan oleh bullying,” jelas Rini kepada siswa.

Sementara itu Kepala sekolah SMP Negeri 9 Kota Lhokseumawe mengatakan bahwa pengabdian yang dilakukan oleh dosen dan mahasiswa Unimal ini dapat bermanfaat bagi siswa terkait informasi mengenai bullying.

"Semoga kegiatan ini membawa manfaat positif bagi para siswa di SMP 9 ini dan semoga ilmu yang didapatkan oleh siswa tidak hanya berlaku untuk hari ini, tetapi juga dapat diaplikasikan dalam kehidupan mereka," pungkasnya.

Kegiatan ini ditutup dengan memberikan posttest kepada peserta, pemberian sertifikat kepada perwakilan kepala sekolah dan pemberian MoU kepada kepala sekolah. []

**Tanggal:** 14 October 2023

**Post by:** [Faizul](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Lhokseumawe](#), [Kedokteran Unimal](#), [Unimal Hebat](#), [Pengabdian Masyarakat](#),